

Mitglied des Deutschen Bundestages Abgeordneter des Wahlkreises Bodensee

Abgeordnetenbüro

Deutscher Bundestag Platz der Republik 1 11011 Berlin

Tel: (0 30) 227 – 74 123 Fax: (0 30) 227 – 76 478 Volker.mayer-lay@bundestag.de

PRESSEMITTEILUNG

Berlin, 20. Dezember 2022

Volker Mayer-Lay: Förderung des Gigabitausbaus jetzt auch in Illmensee und Pfullendorf

Erst kürzlich erhielten viele Gemeinden in der Bodenseeregion eine Bundesförderung zum Ausbau der Versorgung mit adäquatem und zeitgemäßem Internet. Wenige Wochen danach werden nun auch fünf Gemeinden im Landkreis Sigmaringen mit insgesamt mehr als 46 Millionen Euro gefördert. Neben der Gemeinde Illmensee und der Stadt Pfullendorf, die beide im Wahlkreis von Volker Mayer-Lay liegen, sind dies die Gemeinden Neufra, Schwenningen sowie die Stadt Scheer. Voraussetzung hierfür war eine erfolgreiche Bewerbung im "Förderprogramm zur Unterstützung des Gigabitausbaus der Telekommunikationsnetze in der Bundesrepublik Deutschland".

Volker Mayer-Lay, der direkt gewählte Bundestagsabgeordnete des Wahlkreises Bodensee, zeigt sich zufrieden: "Es ist ein wichtiges Signal, dass der Ausbau von für Unternehmen und Haushalte essenzieller Infrastruktur, nicht an Fahrt verliert und nahtlos fortgesetzt wird." Die Mittel aus dem Förderprogramm des Bundesministeriums für Digitales und Verkehr kommen der, für die Umsetzung des Ausbaus zuständigen, OEW Breitband GmbH mit dem Ziel der Erschließung bisher unterversorgter Adressen, zugute.

Mayer-Lay dankt in diesem Zusammenhang auch dem Land Baden-Württemberg und den entsprechenden Kommunen für die Übernahme erheblicher Kosten. "Dieses Zusammenwirken von Bund, Land und Kommune ist erforderlich, um den Nachholbedarf beim Gigabitausbau in der Bodenseeregion schnell auszugleichen."